

Cuba et la République de Corée établissent des relations diplomatiques



La Havane, 14 fév (RHC) Cuba et la République de Corée ont établi ce mercredi des relations diplomatiques et consulaires par le biais d'un échange de notes diplomatiques entre les représentations permanentes des deux pays auprès des Nations Unies.

Selon un communiqué publié par le ministère cubain des Affaires étrangères, l'établissement de liens officiels entre les deux pays a été réalisé conformément aux buts et principes de la Charte des Nations Unies, au droit international et à l'esprit et aux normes établis dans la Convention de Vienne sur les relations diplomatiques du 18 avril 1961.

La République de Corée, connue sous le nom de Corée du Sud, est un pays d'Asie de l'Est qui comprend la moitié sud de la péninsule coréenne (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347199-cuba-et-la-republique-de-coree-etablissent-des-relations-diplomatiques>



Radio Habana Cuba